Presseinformation Breitbandausbau

Anlass: Bund übergibt Fördermittelbescheide an Gemeinden des LK-Börde

Ziel: 22.03.2017

Millionen-Los für den Breitbandausbau

Landkreis-Börde: ...(83,5) Mio. € Fördermittel des Bundes wurden heute mit personeller Unterstützung des Landkreises an zehn Gemeinden, die Einheitsgemeinden Wolmirstedt, Sülzetal, Oebisfelde-Weferlingen, Barleben, Niedere Börde, Wanzleben, Oschersleben sowie die Verbandsgemeinden Flechtingen, Elbe-Heide und Westliche Börde übergeben. Jetzt liegt eine wichtige finanzielle Grundlage für den flächendeckenden Ausbau kommunaler Glasfasernetze vor. Einige dieser Gemeinden werden darüber hinaus EU-Mittel über das Land Sachsen-Anhalt beantragen. Damit sollen die abweichenden Refinanzierungszeiten auf Grund der unterschiedlichen Ausbaukosten ausgeglichen und eine gleichwertige Breitbanderschließungen in den Gemeinden abgesichert werden. Ab Mitte des Jahres werden dann modernste Glasfasernetze bis an die Haustür gebaut, diese ersetzen die alten Telefonnetze. Danach sind Übertragungsraten im Giga-Bereich für private Haushalte und alle Unternehmen möglich. Die monatlichen Kosten sind in üblicher Höhe vorgesehen, Anschlusskosten fallen für normal erreichbare Häuser nicht an.

H. Haupt